

Emprendedores y público en general se sumaron a la cruzada solidaria

## Magallanes también se hizo parte también de la Teletón

● Desde el hub Fpymemagallanes, se transmitió una de las primeras donaciones realizadas el pasado viernes y, al día siguiente, continuaron ofreciendo un sabroso asado en plena calle Lautaro Navarro.



La periodista Matilde Burgos transmitió desde el hub una de las primeras donaciones de la jornada.



Apenas abierto el Banco de Chile, los magallánicos empezaron a llegar y donar.



Ayer, el calor de los chulengos, los emprendedores de Fpymemagallanes también aportaron.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

“Está llegando gente, no mucha, porque también está la donación por internet y se vienen las Jornadas, la otra semana, pero de todos

modos, hay interés”, nos dice una de las voluntarias que la noche del viernes, atendía en el recién abierto local del Banco de Chile, en la calle Roca de Punta Arenas.

Eran cerca de las 22.30 horas del viernes y a esa misma hora, en la sede de fpymemagallanes, el hub

de negocios más austral del mundo, numerosos emprendedores de la región se reunían junto a la periodista Matilde Burgos de CNN para seguir en vivo el inicio del evento y, marcar un punto, con una de las primeras donaciones del país, realizada por la fundación Nandwani.

“Estamos muy contentos de estar presentes en este evento y aportar con una de las primeras donaciones, a nivel nacional y que es la realizada por la fundación Nandwani”, nos dice Luis Alvarado, desarrollador de fpymemagallanes.

### Fiesta familiar

Al día siguiente, pasadas las dos de la tarde, el entusiasmo de estos pioneros no se agotaba y continuaron, al calor de chulengos y mucha carne, al realizar una Fiesta Familiar, que incluyó mateadas, comidas y mucho más.

Fue el segundo enlace de la jornada, realizado desde la ciudad más austral que participó ayer en las 27 horas de amor y, a través de las cuales, Punta Arenas y Magallanes se hizo presente en este evento en favor de la Teletón.